

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/27-jour-apres-jour-joueur-apres-joueur-episode-3>

Jour après jour, joueur après joueur, épisode 3

☆☆☆☆ (0 note) 📅 24/12/2003 12:10 📍 Au jour le jour 🕒 Lu 954 fois 🗨️ Par jo 0 comm.



Cédric Kanté, une des bonnes surprises de début de championnat © Karim Chergui

Retour sur les performances des défenseurs centraux Cédric Kanté et Vaclav Drobny.

[Cédric Kanté](#)

(15 matchs, 1350 minutes de jeu, 2 cartons jaunes - voir ses [statistiques](#))

Assurément le joueur le plus régulier depuis le début de la saison. Revenu au club en juin après s'être aguerri en L2 durant 2 saisons, il a bien failli ne pas porter le maillot bleu. En effet, l'OGC Nice de [Gernot Rohr](#) avait remarqué ses bonnes prestations à l'échelon inférieur, lui proposant un contrat de 4 ans. Heureusement, le Racing a eu le nez creux en le retenant en Alsace, car depuis le début de la saison, il s'est affirmé en défense centrale. Solide dans les airs, doté d'un bon placement, très fort dans les duels, Cédric est devenu titulaire à part entière. Capable également d'évoluer à gauche, le Malien est sans doute une des révélations de ce début de championnat, où il a muselé les meilleurs attaquants de L1. D'ailleurs, une prolongation de bail de 4 ans lui a été proposée par le staff. Espérons que celui qui s'en ira selon toute vraisemblance en janvier pour défendre les couleurs du Mali à la CAN l'accepte...

[Vaclav Drobny](#)

(12 matchs dont 10 titularisations, 938 minutes de jeu, 2 cartons jaunes en championnat - 1 match, 44 minutes de jeu en Coupe de la Ligue - voir ses [statistiques](#))

Jeune, technique, talentueux, élégant, le jeune Tchèque a toutes les qualités pour s'imposer en France. Son bon placement lui permet de combler ses lacunes de vitesse. Mais, malgré tout cela, Drobny tarde à confirmer. La cause majeure : son manque de hargne et de combativité. Très irrégulier depuis le début de la saison (une nouvelle blessure est venue contrecarrer sa préparation), il nous a tantôt montré le bon (à Monaco) et le moins bon. On peut néanmoins imputer ses performances moyennes aux accusations de dopage. Lavé de

tout soupçon, ce joueur très apprécié pour son respect des supporters et son sens du sacrifice (il n'a pas hésité à prendre la place dans les buts laissée vacante par Fernandez à Auxerre) sera peut-être la révélation de la seconde partie du championnat, du moins on l'espère.

Demain, nous nous pencherons sur les cas de Kobylik et de Camadini. Joyeux Noël à tous.

jo